DR.MED. WOLFGANG BAUERMEISTER

UNNÜTZSTRASSE 17 A • 81825 MÜNCHEN • TEL 089 - 426112 • FAX 089 - 426264 FACHARZT FÜR PHYSIKALISCHE UND REHABILITATIVE MEDIZIN TUFTS UNIVERSITY BOSTON MA USA

Dr.med.W. Bauermeister Unnützstr.17a 81825 München

ARBEITSZEUGNIS

Herr Dr.med. Norman Klinger, geb. am 15.06.1964, war in der Zeit vom 01.06.2001 bis 31.05.2002 hauptberuflich ganztägig im Triggosan-Centrum München unter meiner ärztlichen Leitung tätig. Das Triggosan-Centrum München ist spezialisiert auf Behandlung von Patienten mit chronischen Schmerzen und sportmedizinischen Problemen. Die dort betreuten Patienten sind in aller Regel sowohl mit herkömmlichen als auch mit alternativen Behandlungsmethoden "austherapiert".

Herr Dr. Klinger war nach kurzer intensiver Einarbeitung in der Lage, die in meiner Praxis therapierte Patientengruppe umfassend und selbständig zu behandeln.

Folgende Methoden kamen dabei zur Anwendung: Extrakorporale Stosswellentherapie von myofaszialen Triggerbereichen, Ohr- und Körperakupunktur, manuelle Therapie, Cranio-Osteopathie, Cranio-Sacral-Osteopathie und myofasziale Lösungstechniken.

Herr Dr. Klinger war mit den gesamten internistischen und komplexen orthopädischen Untersuchungsmethoden zur Diagnosestellung myofaszialer Schmerzsyndrome betraut. Das Spektrum zu therapierender Krankheiten umfasste Lumbalgien, Lumboischialgien, Bandscheibenprotrusionen, akute Bandscheibenvorfälle, Gelenkprobleme, HWS-Syndrome, Impingementsyndrome der Schulter, Cervicalsyndrome (Spannungskopfschmerzen und Migräne), Brachio-Cervicalsyndrome, Tendinosen, Tendovaginitiden, Sekundärarthrosen, Epicondylitiden, Insertionstendinopathien, sowie durch myofasziale Trigger ausgelöste abdominelle Beschwerden.

Insgesamt führte Herr Dr. Klinger mehr als 2000 Behandlungen selbständig durch.

Herr Dr. Klinger hat sämtliche Aspekte seiner Tätigkeitsbereiche mit hervorragender Professionalität erfüllt und zeigte auf der menschlichen Seite eine ausserordentliche Sensibilität beim Umgang mit den psychisch sehr belasteten Schmerzpatienten.

Herr Dr. Klinger zeigte stetig höchstes Interesse für alle Aspekte der Diagnostik und der Therapie myofaszialer Schmerzsyndrome und vermittelte damit seinen Patienten ein Gefühl vollkommener Betreuung.

Seine Aufgaben im Rahmen des Praxisbetriebes erfüllte er gründlich, zuverlässig und stets zu meiner vollsten Zufriedenheit. Seine Einstellung sowohl den Patienten wie auch dem ärztlichen und nicht-ärztlichen Personal des Triggosan-Centrums gegenüber war stets tadellos.

Ich und alle Mitarbeiter bedauern das Ausscheiden von Dr. Klinger aus dem Team und wünschen Ihm für seine weitere Zukunft und berufliche Karriere alles Gute und viel Erfolg.

Dr.med. W. Bauermeister

Dr. Co. Baus-weinte

31.5.2002